

In tiefer Dankbarkeit für sein lebenslanges Engagement nehmen wir Abschied von

Dr. Max Gschwend

13. Juli 1916 bis 29. Dezember 2015

Er setzte sich als Initiant und wissenschaftlicher Leiter des Freilichtmuseums und als Leiter der Schweizerischen Bauernhausforschung unermüdlich für die Erforschung und Erhaltung der Bauernhäuser in der Schweiz ein. Erfüllt von grossem Respekt sind wir bestrebt, seinen Geist weiterzutragen und sprechen den Angehörigen unser tiefes Beileid aus.

Ballenberg, Freilichtmuseum der Schweiz
Stiftungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Schweizerische Bauernhausforschung
Kuratorium, Projektleiter und Mitarbeitende

Abdankung: 19. Januar, 14 Uhr, ref. Kirche Langnau a. A.